

Hinweise zum Schneiden mit der Schere

Beim Schneiden mit der Schere einer Linie entlang ist grundsätzlich darauf zu achten, dass die Schnitt-, oder Referenzlinie (Naht) sichtbar ist.

Faustregel:

«Immer von der Körpermitte her auf die Scherenklingen schauen!»

Rechtshänder und Rechtshänderinnen schneiden so, dass die Linie auf der linken Seite der Scherenklingen für sie sichtbar ist.

Linkshänder und Linkshänderinnen schneiden mit der Linkshänderschere so, dass die Linie auf der rechten Seite der Scherenklingen zu sehen ist.

Mit der linken Hand

Da linkshändige Schülerinnen und Schüler beim Gebrauch der Schere zum Wechseln von Links- und Rechtshänderschere, aber auch zum Wechseln der Arbeitshand und der Arbeitsrichtung neigen, festigen sie ihre Händigkeit langsamer. Es ist daher wesentlich, dass sie beim Schneiden angeleitet und auf die zentralen Punkte immer wieder aufmerksam gemacht werden:

- Mit der linken Hand immer eine Linkshänderschere verwenden
- Mit der linken Hand immer im Uhrzeigersinn schneiden.
- Die Schnittlinie muss sich immer auf der rechten Seite der Scherenklingen befinden.



Arbeit eines Linkshänders (6. Sj.), der mit der richtigen Schere, aber in der falschen Arbeits- und Blickrichtung geschnitten hat.



Arbeit eines Linkshänders (6. Sj.) nach entsprechende Anleitung

Titel: Kissenmonster, Hinweise Schneiden
Autorin/Autor: Karolin Weber
Version: 1
Datum: 04.01.2018